

“Rasullulah bersabda: barangsiapa yang mengada-ngada dalam urusan kami yang tidak pernah datang dalam urusan tersebut maka hal itu tertolak”.

Menit-menit berikutnya peneliti mendapati *flas back* narasi dari tayangan menyatakan bahwa ziarah kubur merupakan, ibadah yang diperbolehkan bahkan dianjurkan untuk umat Islam. Namun, apabila ada maksud lain kedatangan dalam berziarah seperti meminta perantara orang yang telah wafat sebagian ulama menyampaikan hal tersebut adalah *Bid'ah*, terutama pandangan dari Syeh Muhammad bin Jamil Zainu. Ketawasulan tersebut menjadi bid'ah apalagi jika yang melakukan tidak memiliki ilmu dan begitu saja berziarah pada ahli kubur.

“Karena itulah para ulama sangat tegas melarang ziarah kubur yang tujuannya untuk meminta bantuan penghuni kubur untuk menyampaikan do'a kepada Allah, Syekh Muhammad bin Jamiil yaitu berpendapat tawasul adalah bit'ah bahkan bisa merujuk kepada kesyirikan”

Setelah adanya jeda yang cukup panjang narasi dari tayangan tersebut dimulai kembali dengan adanya kontroversi tawasul dari dulu hingga kini dengan menayangkan gambar-gambar *setting* masa lalu kehidupan di Timur Tengah dar abad ke delapan mengenai keraguan berupa wasilah yang membuat dekat pada Allah SWT kepada yang telah tiada. Berikutnya, tayangan program Khasanah kembali menampilkan rujukan dari Q.S Surat Al-Maidah ayat 35 sebagai penguat sajian informasi yang ditampilkan.

dalam tayangan tersebut adanya saran yang disampaikan agar penontonya, meluruskan niat dalam beribadah dan memberikan penegasan dalam akhir narasinya bahwa Allah mengabulkan segala harapan dari niat-niat yang dimiliki hamba-hambanya.

Adapun data yang dianalisis dari teks diatas guna menjawab rumusan masalah yang telah dipaparkan penulis pada bab sebelumnya, tentang syariat islam dari isi tayangan program ini begitu pula tentang representasi ajaran wahabi di episode tersebut. Peneliti mengaris bawahi beberapa topik yang perlu di analisis yakni:

1. Fenomena pengharapan masyarakat dalam berdoa di makam-makam aulia atau yang dikeramatkan.
2. Ziarah kubur kegiatan yang tidak dilarang bahkan dianjurkan
3. Pandangan Ulama yang menyampaikan tawasul adalah bid'ah.
4. Kontroversi tawasul dari masa ke masa pada seseorang yang telah wafat.
5. Pemaparan terkait hadis-hadis yang merakukan dalam bertawasul.
6. Asmaul Husnah merupakan jalan agar doa dapat dikabulkan.
7. Hakekat dari doa serta penguatan terhadap terkabulkannya doa
8. Pesan akan perlunya meluruskan niat.

Terdapat pesan yang ingin disampaikan yakni mengenai sebenarnya ziarah seperti yang telah dilakukan selama ini adalah sesuatu yang tidak bertentangan dengan syariat namun apabila disertakan tawasul kepada orang yang telah wafat. Dipaparkan bahwa hal tersebut bid'ah menurut sebagian ulama yang selama ini masih kontroversi dengan berbagai alasan pro dan kontra yang meliputinya.

Penyajian awal tayangan pada episode tawasul ini menggunakan model primacy dimana aspek positif dan negatif dijelaskan pada bagian awal. Pemaparan yang telah disebutkan peneliti diatas juga menjelaskan pula akan hal tersebut.

“Wasilah atau mendekatkan diri pada Allah merupakan hal yang dianjurkan tapi bagaimana bila pada orang yang telah wafat. Inilah yang menjadi perdebatan panjang. Padahal sahabat tidak pernah bertawasul pada Rasul meskipun mereka mencintainya dan Imam Abu Hanifah termasuk yang mengharamkannya”.

Dari sini dijelaskan bahwa adanya kalimat dan berbeda pemahaman atas apa yang diterima masyarakat selama ini mengenai wasilah dan tawasul, dua hal yang di tampilkan pada awal memuai nilai positif dari wasilah dan mengesankan bahwa pada masyarakat yang salah kaprah dalam bertawasul terhadap orang yang telah tiada memuat aspek negatif dari kebiasaan selama ini dengan ditunjukkan melalui penjelasan dan dipertegas oleh riwayat dari Imam Abu Hanifah.

yang ingin disampaikan redaksi program adalah shohih. Hanya saja, penyampaian serta-merta dengan menggunakan media massa menimbulkan multirepresentasi dan perdebatan di masyarakat terkait ajaran Wahabisme yang selama ini diidentikan dengan mudahnya membid'ahkan sesuatu.

Tabel 4.4

Analisis tayangan Beriman dengan model Charles Sanders Pierce

No	Teks Tayangan	Detik ke	Tanda	Objek
1.	Kontroversi tawasul dari masa kemasa	 <p>Gambar.4.16</p>  <p>Gambar.4.17</p>	<p>1. Kontroversi tawasul terus berlanjut sampai saat ini.</p> <p>2. Ulama yang membolehkan tawasul berpendapt sejak awal hingga abad ketujuh tawasul biasa dilakukan umat islam, namun setelah abad ke delapan munculah keraguan yang menggugat kebenaran tawasul.</p>	<p>1.Gambar.4.16 orang yang memanjatkan do'a di depan pohon yang dikeramatkan</p> <p>2. Gambar.4.17 orang yang berjenggot dan sahabatnya gambar masa dahulu</p> <p>3.Gambar.4.18 orang yang melakukan perjalanan di gurun pasir</p>

			<p>mayit dalam kubur atau ghaib bertentangan dengan ijma' para sahabat dan tabi'in . setelah nabi wafat mereka tidak pernah melakukan permohonan semacam itu memohon para nabi, hamba-bama yangsoleh yang sudah wafat termasuk bit'ah yang di larang dan tidak di syariatkan dalam islam.</p>	
--	--	--	---	--

Kedekatan seseorang kepada Tuhanya menjadikan seseorang terkabulkan doanya, pujian yang di lafatkan dengan memuji nama-namanya memberikan dampak terkabulnya pengharapan atau do'a. Dengan keyakinan dan bersungguh-sungguh

Memohon kepada Allah swt dengan menyebut asma-Nya merupakan salah satu metode yang di syariatkan agar do'a yang di panjatkan dapat cepat terkabul. Narator memberikan solusi pada akhir tayagan sebagai kesimpulan dari pro dan kontra terhadap hukum tawasul di masyarakat selama ini sebagaimana idealnya suatu informasi yang harus di sampaikan oleh perilaku redaksi. Kemurnian niat dan melakukan tawasul seperti apa yang di sampaikan dan di jadikan solusi pada detik tayagn diatas. Benar apa yang di sampaikan narator bukan hal yang salah.

Tabel 4.7

Analisis tayangan Beriman dengan model Charles Sanders Pierce

No	Tels Tayangan	Detik ke	Tanda	Objek
----	---------------	----------	-------	-------

Nilai dakwah pemurnian islam yang terdapat pada tayangan ini yang pertama kegiatan tawasul merupakan kegiatan yang dibolehkan selama tidak mengandung unsur kesyirikan dan bertawasul dengan syariat-syariat yang di ajarkan sesuai sunah Nabi baik menggunakan Alquran dan Hadist. Terlebih Dalil-dalil alquran dan Hadist di jadikan penguat tentang hukum bertawasul sehingga menjadi lebih kuat.

Do'a merupakan perisai bagi kaum muslim, atau juga dapat di gunakan sebagai wasilah memanjatkan hajat yang ingin di capai dengan catatan berdo'a dengan penuh keihlasan. Serta meyakini do'a akan di kabulkan oleh Allah. Dalam berdo'a seseorang juga harus memiliki adab yang baik agar do'anya segera tersampaikan

Dakwah pemurnian islam menekankan kepada persaudaraan solidariita yaknidengan membangun persaudaraan di atas aqidah yang lurus dan keimanan yang benar sehingga bersifat Universal, dengan tetap memelihara kemurnian islam dengan membasmi kesyirikan.

Dikolasikan dengan teori Charles Sanders Price penelitian ini berpacupada teori berupa Tanda, Objek, dan Intrepretasi. Tanda yang terkandung pada tayangan ini yaitu berupa narasi yang di bawakan oleh pengisi suara (*Vo*) yang kemudian peneliti jadikan teks tertulis sehingga menjadi tanda. Narasi yang memuat tentang tidak di perbolehkanya tawasul, hakekat do'a, penjelasan tentang hadist-hadis, serta penjjelasan di perbolehkanya tawasul menurut syariat.

Sedangkan Objek pada tayang tersebut berupa gambar dan gambar tersebut peneliti deskripsikan dengan menjelaskan sedikit dari objek tersebut. Gambar pada tayangan tersebut yang sesuai dengan narasi, peneliti scrensot dan peneliti jelaskan adegan yang dilakukan pada gambar tersebut.

Intrepretan dari tayangan tersebut yaitu makna dari objek serta tanda dari beberapa narasi serta gambar yang peneliti analisis. Intrepretan disini sebagai penjelas antara objek dan gambar kemudian di kaitkan dengan kerangka teori yang ada di bab dua tentang tawasul dan wahabi sehingga dapat di intrepretasikan secara detail makna serta penjelasan tentang tayangan tawassul tersebut.

Berdasarkan analisis menggunakan teori Price letak wahabisme pada tayangan tersebut pada dalil-dalil, hukum-hukum atau lebih banyak yang merujuk kepada dalil tidak diperbolehkannya tawasul sehigga membentuk representasi masyarakat bahwa tayangan tersebut adalah tayangan wahabi, padahal pada tayangan tersebut di jelaskan pula tentang tawasul yang di perbolehkan dan di sepakati para ulama yaitu tawasul dengan asmaul husnah, tawasul kepda manusia yang masih hidup.

Ketidak berimbangan pada isi materi pada tayangan tersebut membentuk kontruksi sosial yang kemudian di sajikan kepada ruang publik dan di terjemahkan dalam makna tertentu oleh masyarakat sehingga terbentuklah Representasi. Televisi merupakan media yang paling ampuh untuk mendoktrin seseorang penonton karena peran televisi sebagai media

